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Cela fait maintenant un an que vous nous avez accordé votre confiance et nous vous en remercions.  
Merci pour votre soutien à mon égard dans les responsabilités qui sont les miennes, et j’espère avoir répondu à vos 
attentes.  

Nous fonctionnons donc maintenant sous l’intitulé « Nouvelle Aquitaine ».  

1- Première étape - Harmonisation 

Cette année fut une année d’adaptation, avec beaucoup de questions, des décisions à prendre, des travaux, des 
rencontres, mais aussi et surtout des objectifs à finaliser.  

Synthétiser nos actions n’est pas une chose facile, c’est une course de vitesse et d’endurance, et il faut tenir la 
distance malgré quelques doutes et quelquefois des déceptions.  

Toutefois, notre première grande entreprise fut l’ajustement des ressources financières et l’harmonisation des 
tarifications (un grand merci à Michel, notre trésorier). Un état des lieux s’est avéré nécessaire et indispensable. Une 
fois ce constat terminé il fallait l’adapter à nos moyens, nos objectifs et nos méthodes de fonctionnement. C’est 
maintenant chose faite en grande partie.  

Ce planning chargé et ambitieux, a nécessité le recrutement d’une secrétaire à temps partiel. Nous avons donc 
accueilli Stéphanie LARCHE, afin de libérer du temps à Marion, notre agent de développement, qui devra et pourra 
ainsi se concentrer principalement sur les actions de développement. Merci à toutes les deux pour leur travail.  

2- La communication 
 

Des efforts ont été faits avec la mise en place du site internet et son développement, et l’élaboration d’une 
INFOLETTRE REGIONALE.  
Je remercie ceux d’entre vous qui ont pris le temps d’envoyer des informations afin d’alimenter le site. Vous êtes 
bien conscients que c’est une nécessité si nous voulons qu’l soit attractif, vivant et qu’il apporte un plus à nos 
structures. C’est la vie de nos associations que nous devons valoriser et leur apporter un outil de travail performant.  
Je demande également à chacun d’utiliser la charte graphique lors des échanges (courriers, comptes-rendus, 
convocations, …) Notre identité visuelle est notre principal atout si nous voulons nous faire connaitre et reconnaître.  
Les membres du conseil d’administration ont été présents lors de nos différentes compétitions et rencontres 
régionales, et aux assemblées générales des comités départementaux. Je remercie tous les organisateurs pour leur 
accueil. Nous continuerons à nous rendre disponibles, si nous recevons assez tôt dans la saison le calendrier régional 
de chaque activité. Nous souhaiterions élaborer dès la fin de la saison un calendrier global qui mentionne toutes nos 
manifestations régionales de la saison à venir.  Cela permettrait de le mentionner sur le site dès le début de chaque 
saison, et éviterait, dans la mesure du possible, que les dates se chevauchent.  
 
 



 
       3 – Les objectifs 
 
Les objectifs ciblés pour la saison 2016-2017 comprenaient la mise en place des commissions techniques régionales.  
Les commissions régionales de gymnastique féminine, gymnastique masculine, les activités artistiques et culturelles 
et musiques, et twirling sont maintenant opérationnelles. Il reste à finaliser les commissions « Eveil de l’enfant », 
GRS, sports de combat et la commission « Santé ».  
Cela devrait se faire rapidement avec la mise en place de l’équipe technique régionale (ETR) à qui nous fixerons deux 
objectifs prioritaires :  

 le développement du concept « ATOUT FORM’ » 
 le développement de l’activité « éveil de l’enfant » 

Cela ne pourra se faire qu’avec l’engagement de cette future équipe, sous la houlette de Marion et l’aide d’Eric 
Lamarque, notre conseiller technique national. Un groupe de travail devra être constitué rapidement.  

De même, des efforts seront demandés pour l’organisation de formations fédérales dans nos différentes activités.  

       4 – Les faiblesses 

 Rencontre avec les associations : nous envisagions d’aller à la rencontre de nos associations afin de 
découvrir leur fonctionnement mais aussi peut-être de les aider à mettre en place de nouvelles activités.  

Cela n’a pas encore été possible, mais nous commencerons cette saison avec la visite à nos nouveaux adhérents à 
qui nous souhaitons la bienvenue. Nous venons d’accueillir 7 nouvelles associations (sports de combats, twirling, 
gymnastique) et nous sommes en attente de décision finale pour d’autres, notamment à Limoges avec une 
association de twirling et danse et éveil en Dordogne. 

 Les effectifs : nos effectifs restent stables ou en légère progression, car malgré l’adhésion de nouvelles 
associations, nous avons perdu quelques licenciés.  

Il faudra donc persister dans le recrutement d’associations, ou le développement des nouvelles activités.  
L’enjeu du développement de nos effectifs doit être accompagné par des efforts dans la gestion de nos titres 
d’appartenance. Je pense à la prise de licences ponctuelles par exemple, lors des rassemblements exceptionnels en 
dehors des compétitions FSCF.  

 Le Partenariat : aucun partenariat n’a pu être effectué. Il reste donc des démarches à faire (Crédit 
mutuel, autres partenaires privés …)  

 
       5 – Conclusion 
 
Si j’ai pu dépasser mes doutes et mes hésitations devant la tâche à accomplir et les responsabilités liées à la 
présidence de cette grande région, c’est grâce à l’équipe qui m’entoure, qui m’a toujours encouragée, soutenue et 
accompagnée. Je tiens à les en remercier très sincèrement.  
 
Je vous remercie de votre attention, de votre engagement et de votre fidélité.  
 
           
 
 

Dominique ARGUES 

 

 

 

 


